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Satans Eden Nr. 140 
Bewässere die Samengedanken in Deinem Sinn  

Das Samenleben Teil 8 
3. Dezember 2023, Vormittag 

Bruder Brian Kocourek 

 
Amen, lasst uns heute Morgen unsere Häupter in einem Wort des Gebets beugen.  
Lieber gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, dass Du hier bei uns bist. 
 
Und Vater, wir beten nur, dass wir uns auf die Heimkehr vorbereiten und dieses Leben hat 
wirklich nichts mehr für uns übrig. Und wisst Ihr, wir mögen jung sein, wir mögen alt sein, 
aber Herr, wir wissen, dass eines sicher ist, das Eindringen der Welt ist über uns. Und so, 
Herr, können wir mit den Lebensmitteln, die wir essen, nicht mehr in ein Fast-Food-
Restaurant gehen, weil darin ein Produkt enthalten ist, das von den Tieren übrig geblieben 
ist und tatsächlich dazu führen wird, dass die Körper verfaulen. 
So, Herr, wir beten nur, dass Du uns hilfst, denn Du hast gesagt, dass kein Leben sicher ist, 
wenn Du die Tage nicht verkürzt. Ich danke Dir, Herr, für dieses Wort, das wir studieren. Es 
hilft uns, uns vorzubereiten. Im Namen Jesu beten wir. Amen.  
Sie können sitzen. 
 
Schön, Sie zu sehen. Heute Morgen werden wir uns also das Samenleben ansehen, das in 
eurem Sinn liegt, eigentlich die Bewässerung eures Sinnes, aber das Samenleben, das in 
eurem Inneren liegt. 
 
Heute Morgen werden wir die Gedanken studieren, die Bruder Branham für uns in Paragraf 
124 darlegt. Von 62-0318  Das gesprochene Wort ist der ursprüngliche Samen, 124 
Jesus ist das Wort Gottes, und Er wurde aufgerissen, dieses Leben, das Leben, das im 
Inneren des Samens ist, dass dieses Leben, das Geist ist, Wasser, das überfließt, der 
Geist über den Samen Gottes wird das Leben des Samens hervorbringen.  
 
Nun möchte ich mich auf den letzten Gedanken konzentrieren, dass die Bewässerung des 
Samens durch Gottes Geist das Leben hervorbringen wird, das im Samen liegt.  
 
Und um etwas anderes hervorzubringen, gibt es dann eine andere Art von Samen. Amen. 
Verstehen Sie mich? Wenn der Geist Gottes hervorkommt, um den Samen zu tränken, 
wenn es der Same ist, den es bewässert, wird es das Leben des Samens 
hervorbringen.  
 
Und das ist sehr wichtig zu wissen. Es wird produzieren. Jesus sagte, an den Früchten sollt 
ihr sie erkennen.  
 
Ist das klar? Bringt das Leben des Samens hervor, denn dafür ist Es gegeben. 
 
Nun, ihr solltet alle Amen rufen, denn wenn ihr ein Sohn Gottes seid und den Samen des 
Sohnes Gottes habt, wird es sich tatsächlich selbst hervorbringen, und das sollte euch sehr 
aufregen. 
 
Gott identifiziert Sich Selbst auch mit Seinen Charakteristiken. Aber fast alles wird durch 
Seine Charakteristiken identifiziert. Nun, ein Charakteristik eines jeden Dinges identifiziert, 
was es ist. Wie in der ganzen Natur; Blüten sind an ihren Charakteristik zu erkennen. Wissen 



2 
 

Sie, es gibt einen Unterschied zwischen einer Rose und einer Tulpe. Es gibt einen 
Unterschied zwischen einer Tulpe und einem Gänseblümchen. Wenn sie nahe beieinander 
liegen, von einer Art zur anderen, wird das Charakteristik dieser Blume erkennen, um welche 
Blume es sich handelt.  
Bei der Jagd werde ich das zu Eli sagen. Wenn er in der Nähe ist, hat er neulich sein erstes 
Buch bekommen, und zwar stellvertretend bei sich.  
 
Bei der Jagd muss man die Charakteristiken des Tieres kennen, das man jagt, sonst kann 
man getäuscht werden. Wenn du den Unterschied nicht kennst, wenn du ein Schaf oder ein 
Reh aufspürst, kannst du den Unterschied nicht erkennen, es sei denn, du wärst ein sehr 
kluger Jäger, denn sowohl das Reh als auch das Steinschaf machen die gleiche Art von 
Spuren, und sie springen, wenn sie weglaufen.  
 
Und wenn du einen siehst, der in einiger Entfernung mit verstecktem Kopf steht, würdest du 
den Unterschied kaum erkennen. Sie sind auf der Rückseite etwa gleich groß und beide sind 
weiß, genau wie das Reh. Es wäre schwer, sie auseinanderzuhalten. Aber die Hörner 
kennzeichnen ihre Charakteristiken. Das Schaf hat ein rundes Horn, und ein Hirsch hat 
Zacken, die auslaufen. Ein großes und ein nicht so großes.  
 
Eine andere Sache, die sie unterscheidet, ist, dass Hirsche nicht so hoch auf den Berg gehen, 
um zu fressen, wie Schafe. Und bei einer Ziege und einem Schaf gibt es eine Charakteristik, 
die man kennen muss, um den Unterschied zwischen ihnen zu erkennen, wenn man hoch 
oben im Berg ist, denn sie wohnen beide hoch im Berg. Man muss die Unterschiede kennen.  
 
Aber wenn du es bemerkst, stolpert eine Ziege beim Gehen, während ein Schaf seine Füße 
beim Gehen absetzt. Das ist das Charakteristik der Art und Weise, wie er seinen Track macht. 
Daher identifizierst du dein Wild anhand der Charakteristiken dessen, was es tut, wie es sich 
verhält, wovon es sich ernährt usw. Tiere identifizieren sich über ihre Charakteristiken.  
 
Vögel sind auf die gleiche Weise, obwohl sie ähnlich aussehen mögen, man beobachtet,  wie 
sie fliegen und welches Flugmuster sie annehmen., und das zeigt, um welche Art von Vogel 
es sich handelt. Die gelben Hämmer, oder Flicker und ein Eichelhäher, sind beide gelb und 
sehen gleich aus und sind ungefähr gleich groß. Wenn man die beiden nicht fliegen sieht, 
scheint es sich um die gleiche Art von Vogel zu handeln. Sie können auf Ihrem Futterautomat 
schauen, und wenn sie im Futterautomat sitzen, wissen Sie den Unterschied nicht. 
 
Wenn du die Farbe nicht sehen kannst, sondern sie nur beobachtest, kannst du erkennen, 
welcher der gelbe Hammer ist. Der Eichelhäher fliegt mehr oder weniger in Luftlinie, aber der 
gelbe Hammer fliegt, wenn er mit den Flügeln schlägt, nach unten und dann nach oben, nach 
unten und dann nach oben. (Bruder Brian demonstriert, wie jeder Vogel fliegt.) 
Das ist eines der Charakteristik des gelben Hammers, die Art, wie es fliegt. 
 
Man erkennt sie an ihrer Flugeigenschaft, zu welchem Vogel sie gehören. Wenn Sie sie also 
nur gehört haben, können Sie es nicht sagen. Aber beobachte sie eine Weile, und sie werden 
sich durch die Beschaffenheit ihres Fluges oder ihrer Fressgewohnheiten verraten.  
 
Nun, ich habe gejagt, als ich in Minnesota lebte, und ich kann mich an den Unterschied 
zwischen den Flugmustern eines Fasans, einer Wachtel und eines Auerhahns erinnern. Der 
eine hebt niedrig ab und steigt langsam auf, der andere hebt ab und steigt sehr schnell in die 
Höhe. Die Wachtel geht bis in die Wipfel der Bäume. Man erkennt sie an ihren 
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Flugeigenschaften.  
 
Was nun Männer und Frauen betrifft, so sind sie, obwohl beide Menschen sind, doch sehr 
verschieden in ihrer Beschaffenheit und ihren Charakteristiken. Warum ist Farbe für eine 
Frau so wichtig? Aber es ist nichts für einen Mann? Ich meine, die meisten Menschen, die 
ich gesehen habe, die farbenblind waren, waren Männer. Warum müssen Schuhe, Geldbörse 
und Hut zum Kleid passen?  
Zeigen Sie mir einen Mann, der sich die Zeit nimmt, seine Kleidung anzupassen, ich zeige 
Ihnen entweder einen Mann der Henne gepickt ist oder ich zeige Ihnen einen Mann, dem ein 
Chromosom fehlt. Frauen wissen, welche Kleidung zu jedem Anlass getragen werden muss, 
während Männer einfach denken, dass Rot schön ist, Rosa ist schön, also mein Liebe, warum 
tragen Sie sie nicht zusammen? Und du würdest es wahrscheinlich nie tun. 
 
Und wenn ihr Schwestern erwartet, dass euer Mann daran interessiert ist, euch beim 
Aussuchen der Vorhänge zu helfen, vergesst es. Männer haben keine Meinung zu 
Vorhängen. Frauen wählen Vorhänge wegen des Effekts, der Stimmung, des Ambientes, der 
Farbe usw. aus, aber Männer achten darauf, wie viel Licht sie blockieren können, um eine 
zusätzliche Stunde Schlaf zu bekommen. Es sind also Unterschiede zwischen uns. 
 
Und wo wir gerade beim Schlafen sprechen: Für Männer ist 2 Uhr morgens Zeit zum 
Schlafen, nicht für Diskussionen darüber, ob man vor 8 Wochen etwas nicht richtig gemacht 
hat. Wissen Sie, was mich verblüfft, ist, dass Männer durchs Leben gehen und den Anschein 
erwecken, an Alzheimer zu leiden, weil wir uns nicht an Details erinnern, weil wir nicht auf 
Details achten. Es tut mir leid, aber die Frau sagt, oh, du hast das getan. Ich sage nicht, dass 
sie es tut. Ich sage nur im Allgemeinen, dass die Frau sagen wird, dass du das zu einer 
bestimmten Zeit getan hast. Und du sagst, wenn? Weil wir uns nicht an Details erinnern, weil 
wir nicht auf Details achten, und doch zeigen Statistiken, dass die Mehrheit der Alzheimer-
Todesfälle Frauen sind. Warum also bekommen Frauen es, aber Männer nicht oder sie tun 
es, aber es ist sehr selten.  
 
Und was die Kleidung betrifft, so kaufen Männer Schuhe und Hosen für Komfort und 
Passform.  
Frauen kaufen sie nicht wegen des Komforts und der Passform. Ich meine, man kann nicht 
ein Paar High-Heel-Schuhe tragen und sagen, dass es bequem ist, und man kann sich nicht 
in einige der Kleidungsstücke stürzen, die Frauen tragen, und sagen, dass sie auch bequem 
sind. 
Also kaufen Männer sie aus Bequemlichkeit. Ich meine, ich würde eine Sackartig-Jeans oder 
eine locker sitzende Jeans denen vorziehen, denn die wirklich eng anliegen. 
Und was die Farbe betrifft, so sind es die Farben der Männer, Schwarz, Braun und Blau. 
Apropos eintönig, oder? Und ein Mann kann sich in 90 Sekunden ein Paar Schuhe über das 
Internet aussuchen und kaufen. Du sagst, du kannst das. Ich glaube nicht. 

 
Es würde zu lange dauern, die Farben der Frauen zu benennen, und ich habe den Überblick 
verloren, wie lange sie brauchen, um ein Paar Schuhe auszuwählen. Deshalb gehe ich auch 
nicht mit meiner Frau Klamotten shoppen. Ich meine, ich gehe manchmal einkaufen. Ich war 
eigentlich in den letzten 10 Jahren besser als in den ersten 20 Jahren, aber weil ich diese 
Dinge nicht verstanden habe. Also gehe ich jetzt shoppen. Ich sagte, ich setze mich ins Auto, 
du kannst rein gehen. Aber vorher ging ich hinein und stand dann in der Schlange und ich 
erinnere mich, dass meine Frau in der Umkleidekabine war. 
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Das letzte Mal, als ich das tat, wartete ich und wartete und wartete und so begann ich ein 
Gespräch mit einem anderen Typen, der wartete, und ich fragte ihn, warum die Leute 
Stacheln in ihre Nasen und Zungen stecken, und er öffnete seinen Mund und zeigte mir 
seinen 16-Pfennig-Nagel durch seine Zunge, und ich schimpfte ihn aus auf der Stelle.  
 
Ich sagte nur, wofür um alles in der Welt würdest du das tun? Er sagte, nun, es ist etwas zu 
tun. 
 
Deshalb gehe ich auch nicht mit meiner Frau einkaufen, um Kleidung zu kaufen. Ich bringe 
mich in Schwierigkeiten. Aber Frauen können sich an jedes Outfit erinnern, dass sie in den 
letzten zwei Jahrzehnten getragen haben. Männer können sich nicht daran erinnern, was sie 
gestern getragen haben, ohne auf den Boden neben dem Bett zu schauen. 
Wenn eine Frau nach einem Auto sucht, interessiert sie sich nicht dafür, was sich unter der 
Motorhaube befindet, sondern in welchen Farben es erhältlich ist. Und Männer können Auto 
fahren, ohne sich im Spiegel betrachten zu müssen. Mit anderen Worten, Männer tun es 
nicht. 
 
Frauen gehen jedoch die Autobahn hinunter und tragen Lippenstift auf, und sie haben ein 
Buch auf ihrem Lenkrad, und sie lesen ein Buch und tragen Lippenstift auf. Und dann fragt 
man sich, warum es solche Kollisionen wie heute gibt. 
 
Wenn wir kommunizieren, sprechen Männer in Sätzen, aber Frauen sprechen in Absätzen. 
Und Männer scheinen es nie richtig zu machen, wenn sie versuchen, mit Frauen zu 
kommunizieren. Männer benutzen "ich" oder "mich", wenn sie "wir" oder "uns" benutzen 
sollten. Aber das ist nicht so schlimm, Frauen benutzen wir oder uns, wenn sie ich oder mich 
verwenden sollten.  
 
Es sind die Frauen, die wirklich auf LGBT stehen, und ein paar seltsame Männer, die sich in 
Frauen verwandeln wollen. Aber wie viele Frauen verwandeln sich in einen Mann? Ist Ihnen 
das schon einmal aufgefallen? Ich habe nur sehr wenige von ihnen gesehen, außer den 
Deichen? 
 
Frauen planen auch gerne eine Hochzeit, aber für Männer ist es das Langweiligste auf Erden, 
neben den Hochzeitspartys und Babypartys. Frauen, wenn du es jemals bemerkst, lädst du 
die Frauen zum Babypartys usw. ein und es sind keine Männer da, weil die Männer andere 
Dinge zu tun haben. 
 
Frauen machen Listen über Listen mit Dingen, die ihre Männer zu tun haben, aber warum 
machen Männer keine Listen über Listen für ihre Frauen, um Dinge zu tun? Ich frage mich 
nur, warum es einen Unterschied gibt, wenn sie sehr genau wissen, dass sie es nie tun 
werden (die Liste für Männer). Und wenn ein Mann weiß, dass eine Bekannte ein Baby zur 
Welt gebracht hat, wird er sich das Geschlecht und den Namen merken – wenn man Glück 
hat. Wenn einer Frau von einer Geburt erzählt wird, erinnert sie sich an die Namen (Vor- und 
Mittelname), die Größe und das Gewicht, den Zeitpunkt der Geburt, wie lange die Wehen 
gedauert haben und ob ein medizinischer Eingriff erforderlich war.  
 
Und Frauen haben die Fähigkeit, ihren ganzen Tag ihr Sinn abladen, wenn sie abends mit 
ihrem Ehepartner sprechen – aber Männer können sich nur daran erinnern, ob es gut 
gelaufen ist oder nicht. Du sagst, was hast du heute gemacht? Oh, nichts. Und Männer 
können nicht gleichzeitig Sport oder einen Film schauen und mit ihren Frauen sprechen. Sich 
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jemals beim Fußballspiel hinzusetzen.  Brüder und deine Frau kommen herein. Oh ja, das ist 
in Ordnung. Mach es. 
 
Und zum Schluss noch ein Unterschied zwischen Männern und Frauen. Manche Männer 
sehen mit einem Schnurrbart gut aus, aber es gibt keine Frauen, die mit einem Schnurrbart 
gut aussehen. Es tut mir leid, aber wie auch immer, das sind nur einige Unterschiede. 
 
Nun, wir haben uns bisher darüber amüsiert, aber das ist nicht der Zweck dessen, was ich 
heute Morgen herausbringen möchte. Was ich hier zu tun versuche, ist, euch verstehen zu 
lassen, dass das Leben aus jedem Samen nicht erkannt wird, solange es im Samen nicht 
manifestiert ist, sondern durch die manifestierten Attribute oder Charakteristiken erkannt 
wird. Das Leben wird also durch seine Charakteristiken erkannt.  
 
Ich meine, man kann einige Samen nehmen und man kann 10 verschiedene Samen hier 
oben halten und sagen, was es ist, und man würde kaum erraten, was es sein könnte. Aber 
sobald es sich manifestiert hat, könnte ich sagen, was es ist, und du würdest es mit Sicherheit 
sagen. 
Viele Menschen sind Links- und Rechtshänder. Ihre Charakteristik, die Art und Weise, wie 
sie mit sich selbst umgehen, kann man an der Art und Weise erkennen, ob es sich um eine 
rechts- oder linkshändige Person handelt, und an der Art und Weise, wie sie die Hand 
ausstrecken, immer mit der linken Hand oder mit der rechten Hand. Und denken Sie daran, 
dass die beiden Hände fast gleich sind.  
Ich meine, du hebst sie hoch. Jetzt habe ich mir hier einmal den Knöchel gebrochen und so 
habe ich mich ein bisschen verdreht, aber ansonsten sind sie ziemlich gleich.  
 
Sie haben die gleiche Art von Daumenabdrücken, Fingerabdrücken, fünf Fingern, kleinen, 
Zeigefingern und so weiter. So wie die rechte Hand und die linke Hand normalerweise die 
gleiche Art von Fingern haben, die gleiche Handgröße, nur genau, und der einzige 
Unterschied, den es in ihnen gibt, ist, dass einer links und der andere rechts ist. Das ist der 
einzige Unterschied, den man feststellen kann. Der eine ist links, der andere rechts. 
 
Und Jesus sagte in Matthäus 24, dass die Charakteristiken der beiden Geister in den 
letzten Tagen so ähnlich sein würden, dass es die Auserwählten täuschen würde, wenn es 
möglich wäre. Du nimmst deine Hand und hältst sie einfach hoch. Halte deine linke Hand 
hoch, halte deine rechte Hand hoch, sieh, wenn du es nicht bemerkst, sieht einer von ihnen 
in jeder Hinsicht wie der andere aus. Aber der eine ist links, der andere rechts.  
 
So werden die beiden Geister am letzten Tag sein. Seht ihr, sie sind beide religiös. Beide 
beten Gott an. Beide sind wohlwollend. Beide geben den Zehnten und Opfergaben. Beide 
helfen ihrem Nachbarn, wenn er krank ist. Sie sind beide religiös. Aber der eine hat ein Wort, 
der andere nicht. Das ist der einzige Unterschied. Sie sprechen beide Zungen. Sie machen 
beide all diese Dinge. Aber der eine hat das Wort, der andere nicht.  
 
Sie sind fast gleich, aber sie haben jeweils ein Charakteristik, das sie identifiziert. Der eine 
hat Recht, der andere hat Unrecht. Und es kann an seiner Charakteristik identifiziert werden. 

 
Du stehst vor dem Spiegel und hältst deine rechte Hand hoch und der Typ im Spiegel hält 
seine linke Hand hoch. Er ist in jeder Hinsicht identisch, aber er ist Linkshänder. Ich habe 
Recht. Ich hebe meine rechte Hand. Aber der Typ im Spiegel, der hat seine linke Hand 
erhoben. Und er schaut dich an. In allen Einzelheiten ähneln sie sich so sehr, dass es die 
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Auserwählten täuschen könnte, wenn es möglich wäre, und doch gerade das Gegenteil 
voneinander. Und so sollen die beiden Geister in der Endzeit sein.  
 
Der Geist Gottes kann an Seinem Charakteristik identifiziert werden. Seht den Geist Gottes 
und den Geist der Kirche... Es herrscht ein Kirchengeist. Und der Geist Gottes, der ist absolut 
nicht wie der Geist der Kirche. Und tatsächlich sagte Bruder Branham, dass die beiden 
Geister, die sich so nahe stehen würden, der Geist Gottes in den Auserwählten sind, oder 
das, was wir die Braut nennen, und der Kirchengeist, der im Geist der Scheingläubigen ist.  
 
Bruder Branham sagt, wenn man zusammensitzt in derselben Kirche, gibt es drei Arten von 
Gläubigen. Und ich glaube, dass die meisten von ihnen gegangen sind. Aber trotzdem muss 
man verstehen, dass es das ist, was er gesagt hat und was in jeder Kirche steht. Und wenn 
man sich diese Kirchen mit 10.000 Menschen anschaut, sind wahrscheinlich 99% 
Ungläubige, und vielleicht gibt es sogar einen Gläubigen, vielleicht ein oder zwei Gläubige in 
dieser Kirche. 
 
Aus seiner Predigt: Der Samen soll nicht Erbe mit Hülse sein 65-0218 P:42  Denken Sie 
auch darüber nach. Der Same soll nicht Erbe mit der Hülse sein. Was ist die Hülse? Es ist 
das, was um den Samen herum geht. Wenn du also deine Pflanze erntest, nimmst du den 
Kern, um Brot zu backen, aber du magst die Schale darin nicht. Wenn Sie jetzt Vollkorn 
haben, können Sie es nur hineinwerfen, um das Problem zu verwirren. Aber wirklich ist es 
nicht gut für dich. 
 
Bruder Branham sagte: "Achtung, sieh zu, wie nah es aussieht. Matthäus 24:24 sagt, dass 
die beiden Geister in den letzten Tagen, der Kirchengeist des Kirchenvolkes und der 
Brautgeist des Brautvolkes, so nahe beieinander sein würden, dass es die 
Auserwählten täuschen würde, wenn es möglich wäre. So nah dran. Schau, wie es durch 
den Stiel gekommen ist.  
 
Und aus seiner Predigt, Malzeichen des Tieres 54-0513 P:74 Seht ihr, was das Malzeichen 
des Tieres ist? Es ist das Kennzeichen der Apostasie. Es ist eine Person, die einfach 
denkt: "Nun, ich gehöre zur Kirche, und ich bin genauso gut wie der nächste Kerl.  
Und ich kenne eine ganze Reihe von diesen Leuten. 
 
Gehöre ich nicht zu dieser Kirche?" Und du erkennst, wo deine Kirchen Organisation, von 
der du abhängig bist, woher sie kommt? Ist dir das klar? Die Bibel sagt: "Wer das Tier anbetet, 
empfängt sein Malzeichen oder den Buchstaben seines Namens.  
In der Stirne oder Hand." Das ist Wissen oder Tat. Das bedeutet nicht, dass du ein großes 
Tattoo im Gesicht hast. Das muss nicht sein. Es geht nicht um das Äußere. Es geht um 
Spiritualität. Du beobachtest ihn und siehst, was er über die Schrift weiß. Hört ihm zu 
und seht, wohin er geht. "Wenn jemand dieses Doktrin nicht hat, ist kein Licht in ihm", heißt 
es in der Bibel. Seht ihr? Siehe? Achte darauf, wohin es geht.  
Beobachte, was er tut. Die Bibel sagt, wenn du das Doktrin von Christi nicht hast, hast du 
Gott nicht. 
 
Beobachte, was er tut. Du sagst: "Nun, ich gehöre dazu. Ich bin Protestant. Ja, mein Herr. 
Ich gehöre zu dieser bestimmten Kirche. Jawohl, Sir.« .“ Und am Sonntag hat man gerade 
genug Respekt dafür, dass man reinkommt aus dem Regen. Er geht nach unten, anstatt 
zum Gebetstreffen zu gehen, schließt man die Kirche und setzt sich hin und schaut 
Fernsehen.  
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Er geht hier raus und trinkt und macht weiter und verhält sich wie der Rest der Welt, aber er 
gehört zur Kirche. Denkt daran, das ist das Zeichen der Sünde.  
 
Jeder Prediger, der behauptet, diese Botschaft zu glauben und denkt, dass Johannes 14:12 
nicht jedermanns Sache ist, mit anderen Worten, wenn er nur denkt, nun, Bruder Branham 
hat es getan, und ich bin damit zufrieden und werde darauf hineingehen. Du wirst nicht auf 
Bruder Branham  Rockschöße hinein gehen. Es tut mir leid. Du gehst nicht auf meine 
Rockschöße hinein. Du gehst nicht auf Bruder Vayle-Rockschößen hinein. Du gehst auf 
niemandem Rockschöße hinein. Du gehst nicht auf die Rockschöße deiner Eltern. Hörst du 
das, Ella? Du gehst durch deine eigene Offenbarung hinein. 
 
Wir würden Jesus sehen 61-0409 P:40 Legt also keine Sünde auf Rauchen, Trinken oder 
Glück-Spielen; das ist keine Sünde, das sind die Attribute des Unglaubens. Sünde ist 
Unglaube. Vielleicht hast du nie eine Zigarette angerührt, getrunken oder nie in deinem 
Leben etwas Böses getan; wenn du Gottes Wort nicht glaubst, bist du immer noch ein 
Sünder. Sünde ist Unglaube. Es gibt nur zwei Geister, der eine glaubt und der andere 
glaubt nicht.  
 
Gott dieses bösen Zeitalters 65-0801M P:31 Die beiden Geister, der eine Gottes Heiliger 
Geist, der andere der Geist des Teufels, der in der Täuschung wirkt. Die Menschen der 
Erde treffen jetzt ihre Wahl. Der Heilige Geist ist hier eine Braut für Christus rausrufen. Er tut 
es, indem er Sein Wort der Verheißung an Sie für dieses Zeitalter rechtfertigt und zeigt, dass 
es Christus ist.  
Wenn sich der Finger in diesem Alter bewegen soll, wird sich der Finger bewegen. Wenn 
sich der Fuß in diesem Alter bewegen soll, wird sich der Fuß bewegen. Wenn das Auge in 
diesem Zeitalter sehen soll, wird das Auge sehen. Seht ihr? Amen. 
 
Denkt daran, Er sendet den Geist der Weisheit und Offenbarung, damit ihr sehen könnt. 
 
Der Geist Gottes, wie Es zur vollen Statue Gottes hineingewachsen ist, ist... In dem Zeitalter, 
in dem wir jetzt leben, ist der Heilige Geist hier, um die Botschaft der Stunde zu 
rechtfertigen. Und der Heilige Geist tut dies, damit die Menschen, die an Gott glauben, 
aus diesem Chaos herausgerufen werden.  
 
Und glauben Sie mir, das ist eine Untertreibung, denn es ist heute zehnmal schlimmer als in 
den 60er Jahren war. 
 
Der unheilige Geist des Teufels ruft hier seine Kirche durch den Irrtum, wie 
gewöhnlich, durch die Verdrehung des Wortes Gottes, wie er es am Anfang getan hat. 
Seht ihr, dass es wieder zu dieser Zeit zurückkehrt? Aus Eden, hier ist es wieder.  
 
Malzeichen des Tieres 61-0217 P:31 Nun macht sich die große Kirche bereit. Wir erfahren, 
dass Esau und Jakob vor der Geburt eines der beiden Kinder, Gott sagte, dass Er das eine 
liebte und das andere hasste. Und denken Sie daran, sie waren Zwillinge: dieselbe Mutter, 
derselbe Vater. Verstanden? Zwillinge. Jede Erweckung bringt Zwillinge hervor. Auf jeden 
Fall.  
 
Es gibt Zwillinge, die im natürlichen Menschen und im spirituellen Menschen geboren 
werden. Es war damals im Garten Eden, Kain und Abel, dasselbe Ding. Von dort aus geht 
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es immer weiter. Und schaut euch die Kirche an, Jesus, den Hirten, Judas, den 
Schatzmeister, Brüder, aus dem gleichen Stamm und so weiter, genau in der gleichen 
Gruppe, in der gleichen Kirche.  
 
Und keine Reflexion. Zu dir, Bruder Steve, aber ich sage nur das, was er gesagt hat, der eine 
der Pastor und der andere der Schatzmeister. Der eine ein Teufel und der andere Gott.  
 
So ist das nun mal. Jesus sagte: "In den letzten Tagen würden sich die beiden Geister 
so nahe sein, dass es die Auserwählten selbst verführen würde, wenn es möglich 
wäre." Amen. Wenn es möglich wäre, ist es aber nicht. Und es ist... Sie werden es nie tun. 
Alles klar.  

 
Zehn Jungfrauen 60-1211M P:113 Ich werde Ihnen hier einige Zitaten vorlesen. In Ordnung, 
jetzt, in diesem Kirchen Zeitalter... Oh, hier ist etwas so Schönes. Das gefällt mir so gut. 
Während dieser Kirchenzeitalter gibt es zwei Geister, die hier unten fast gleich wirken: 
der eine ist die Konfession, der andere ist der Heilige Geist. Und Jesus sagte, sie 
stünden sich so nahe, dass sie die Auserwählten täuschen würden, wenn es möglich wäre. 
 
Diese beiden Geister kennzeichnen ihr Volk für das zukünftige Gericht. Satan hat 
versprochen, dass er mehr haben wird als Christus, und das hat er. Sehen Sie sich das jetzt 
ganz, ganz genau an, wenn wir dazu kommen: mehr als es wäre, die Menschen zu 
markieren.  
 
Nun, ich werde einfach aufhören und sagen, dass wir neulich eine Grafik der Flugbahn 
(Geburtentabelle) der Menschen gezeigt haben. Und im Buch Genesis (1 Mose) heißt es, 
dass die Menschen auf der Erde anfangen, sich zu vermehren. OK gut, dann sagst du, na 
ja, OK, du hattest zwei Stamm Linien. Du hattest Kains Linie. Du hattest Seths Linie und 
warum haben sich die Leute in Seths  
 
Linie nicht so schnell vermehrt wie in Kains Linie? Es fragt sich, warum Kaninchen schneller 
produzieren als Menschen? 

 
Aber wie auch immer, wir schauen uns die Flugbahn (Geburtentabelle) an und gehen so 
nach oben, und als Bruder Branham diese Worte sprach, gab es etwa 2 Milliarden Menschen 
auf der Erde, 1.52 Milliarden. Jetzt sind es 8 Milliarden. 
 
Jetzt sind es über 8 Milliarden. Jetzt sind es 8,043 Milliarden, genau zu sein. Warum?  
Nummer 1, worum geht es? 
Nummer 2. Warum sagt die Schrift, dass die Hure viel mehr Kinder hat als die, die einen 
Ehemann hat? Hast du schon einmal eine Schlangenhöhle gesehen? Haben Sie schon 
einmal die Rinde eines Baumes zurückgezogen und 50 Schlangen im Baum gesehen? Sie 
stammen von einer Mama. 
 
Wir sprechen also davon, dass der Schlangensamen produktiver in der Züchtung ist. Warum 
sind die Muslime erst seit etwa 1500 Jahren so gestiegen? Sie sind von nur einer Handvoll 
auf 1.5 Milliarden gestiegen. In Ordnung, es ist nur Schlangensamen. Nun, es mögen ein 
oder zwei da drin sein, die den Samen Gottes haben, aber sie werden daraus hervorgehen, 
oder sie haben sicherlich nicht den Samen Gottes. Aber warum vermehren sie sich so stark? 
OK, weil sie es sollen. Das sollen sie auch. 
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Hören, erkennen, auf Wort handeln 60-0221 P:47 Warum sind all die falschen Kirchen 
große Kirchen? Ich sage nicht, dass es das gibt. Ich würde sagen, dass es keine große Kirche 
mit 1.000, 2.000, 10.000 Menschen gibt, die mit Gott im Reinen ist. Wenn sie es wären, 
würden diese Leute nicht dort sitzen bleiben, wenn sie Feuer predigen und es heiß predigen 
würden. Aber warum sind die großen Kirchen, in denen sich die Menschen ansammeln wie 
die Schlangen, die 50 in einem Baumstamm brüten? In Ordnung, das liegt in ihrer Natur. 
 
Warum sind die Samen Gottes allein? Weil Gott Seinen Charakter in dir formt,  du denkst an 
die Kirche mit 10.000 Menschen mit dem Typen, der seinen Anzug anzieht und sehr nett 
darüber redet, dass er Jesus Christus nicht einmal erwähnt, aber er erwähnt, dass wir ein 
richtig denkendes Volk sein können und all das Zeug. Du kennst Josh, wie auch immer er 
heißt. 
 
Warum strömen die Menschen in diese Kirchen? Weil sie ein Konzert umsonst bekommen, 
außer dass der Typ sie am Ende zieht und ein Problem macht und sie zum Altar zieht und 5 
Opfergaben hat, bevor er aufhört. Ich meine, zieht sich für einen Tag zurück.  
Also, sehr wenige, wenn vielleicht 2000, wenn wir sagen, einer von einer Million und es gibt 
2 Milliarden sogenannte Christen heute, wenn man 2000 Menschen auf dieser Welt sieht, 
und wir werden es schaffen von der Zahl. Mit anderen Worten, es wird sehr, sehr, sehr 
wenige geben, die es schaffen.  
 
Hören, erkennen, auf Wort handeln 60-0221 P:47 Nun, vor etwa zweitausend Jahren, 
spitzte es sich zu, und es spitzte sich zu in zwei Männern: dem einen Jesus Christus, dem 
anderen Judas Ischariot. Nun, Jesus assoziierte das Kommen Seines Zweiten Kommens 
damit, dass diese beiden Geister ganz anders sein würden als das, was sie damals waren. 
Nun, hier möchte ich, dass ihr eure glorreichen Gewänder anzieht.  
 
Diese beiden Geister werden unterschiedlich sein. Denn Satan kam und lebte in einem 
Mann, der ein Kirchenmitglied war, Judas Iskariot, der in der fleischlichen Kirche lebte 
und die ganze Zeit ein Freund der Kirche war.  
 
 
Warum, glaubst du, trug Judas die Tasche? Warum, glauben Sie, wollen diese Prediger 
große Kirchen? Aus dem gleichen Grund. Einer von ihnen hat vier Jets (Flugzeuge). 
Können Sie sich vorstellen, dass Jesus Christus vier  Jets (Flugzeuge) hat? Wenn Er hier 
wäre, würde Er wahrscheinlich immer noch hitchhiken, um dorthin zu gelangen, wo Er hin 
wollte.  
 
Und war die ganze Zeit ein Freund der Kirche. Aber er kam herein und täuschte seinen 
Bruder oder glaubte, er täusche ihn.  
 
Er kam herein und tat so, als wäre er einer von ihnen, kostete die guten Dinge Gottes, 
bewegte sich im Geiste, schien es zu sein, ging hinaus und predigte das Evangelium 
und trieb die Teufel aus. Aber unten in ihm war er die ganze Zeit über Judas. Die Bibel 
sagt: "Er wurde als Sohn des Verderbens geboren."  
 
Es tut mir leid, aber ich kann mir all meine Freunde ansehen, die predigen dieses Evangelium 
und keiner von ihnen hat eine große Gemeinde. Ich meine, schauen Sie sich die 
Demokratische Republik Kongo an, sie haben vielleicht eine Handvoll Leute dort, auch in 
Gabun und an anderen Orten, ich glaube, der größte ist in Malawi wo etwa 70 oder so sind. 
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Aber das sind nicht viele Leute. 
 
Aber schaut euch einige der anderen Kirchen in dieser Botschaft an, ihr habt 10. Es gibt eine 
Kirche mit 50.000 Mitgliedern in der Demokratischen Republik Kongo, 50.000 und sie sind 
natürlich im Diamantendistrikt. Das ist ein guter Ort, wenn man 50.000 Leute hat. Aber es 
geht nur ums Geld. Es dreht sich alles um gute Zeiten. Es geht darum, sozial zu sein. Es 
dreht sich alles um den Verein. Wir gehören zum selben Verein, aber das ist es eigentlich 
nicht. Es geht um deine Seele. Und suchst du wirklich Gott oder nicht? 
 
Aber schien es zu sein, ging hinaus und predigte das Evangelium und trieb die Teufel 
aus. Aber unten in ihm war er die ganze Zeit über Judas. Die Bibel sagt: "Er wurde als Sohn 
des Verderbens geboren."  
 
Er tat alles auf die gleiche Weise wie in unserer Geschichte, die sagte: "Beobachte jetzt die 
beiden Geister an." Ich weiß, dass wir zu allen nett sein wollen. Aber mit diesem Wort muss 
man Stellung beziehen. Und wenn du am Ende nicht so nett bist, weil du mit diesem Wort 
Stellung beziehst, dann ist das etwas, das du herausfinden musst, wie du deinen Standpunkt 
mit diesem Wort einnehmen wirst. Das ist also unsere Herausforderung. Aber wie Josua 
sagte: Für mich und mein Haus werde ich dem Herrn dienen.  
 
Ich werde wiederherstellen 54-0620A P:22 Nun, beobachte, wie diese beiden Geister auf 
diesen Jungen hier in der Genesis (1 Mose) entstehen, und seht, wie es in der Offenbarung 
endet. Und lassen Sie uns ein paar Minuten durch die Bibel auf diese beiden Reben 
sprechen. Ich nehme Kain auf meine linke Seite, Abel auf meine rechte Seite. Nun, und jetzt, 
waren diese beiden Jungen religiös. (Geben Sie beiden ein Plus.) 
 
Beide waren Anbeter Gottes. (Geben Sie ihnen ein Plus.) Denkt daran, dass Kain dem 
Herrn einen Altar baute. Mit anderen Worten, er hatte eine Kirche. Und wenn eine 
Kirchenmitgliedschaft alles ist, was Gott verlangt, (dann gebt ihnen beides plus) Kain 
war ein ebenso guter Mensch wie Abel und so gerecht wie Abel, wenn Gott nur von 
einem Mann verlangt, dass er in die Kirche geht. Kain ging in die Kirche. (Sie bekamen 
also ein Plus.) Nun, du sagst: "Warte jetzt eine Minute." Alles klar. Kain war auch ein 
Anbeter Gottes. Ist dir klar, dass du der Kirche angehören und Gott anbeten könntest, 
ohne ein Christ zu sein? Kain am Anfang... Nun, zerstreite dich nicht mit mir. Stellen Sie 
einfach eine Minute still; Betrachten wir es durch die Schrift. Seht ihr?  
Esau war ein besserer Mann als Jakob. Er kümmerte sich um seinen Papa. Er ist ein guter 
Junge. Und er war verloren. Und weißt du was? Er wurde verloren geboren. Gott hat nicht 
gesagt. Ich werde abwarten und sehen, ob er es akzeptiert. Er wusste, dass er das nicht 
akzeptieren würde.  
 
Vater, die Stunde ist gekommen 56-1002A P:57 Die Zeit ist gekommen, wo es einen Abfall 
gibt. Die Bibel sagt: "Wenn der Mensch der Sünde nicht abfällt, wird er sich nicht offenbaren."  
 
Mit anderen Worten, ihr werdet die Manifestation des Antichristen in einem Menschen erst 
haben, wenn wir nicht mehr da sind. Und natürlich müssen wir gehen. Aber es wird auch 
einen Abfallen geben, der euch zeigt, dass wir uns darauf vorbereiten zu gehen. 
 
Die Pfingstler Kirche lebt im Finale aller Zeiten. Die Zeit ist gekommen. Es ist an der Zeit, 
dass die Zeichen den Gläubigen folgen. Wir sind in der Endzeit.  
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Wir befinden uns im Spätregen (latter rain). Wir befinden uns in der Zeit, in der die 
Menschen berauschend, hochmütig, vergnügungssüchtig mehr als gottliebend sein 
werden, Waffenstillstandsbrecher, falsche Ankläger, inkontinent und Verächter derer, 
die gut sind. Berauschend, hochmütig...  
 
Alles, was Sie tun müssen, ist, einfach irgendwelche Nachrichten, Radio oder was auch 
immer einzuschalten, und so werden Sie berauschend. Hochgesinnt, Liebhaber des 
Vergnügens mehr als Liebhaber Gottes. 
 
Die Zeit ist gekommen, in der sie Doktrin von Teufel lehren und die Lehren der Bibel 
in Theorien und Theologien pervertieren, um Gruppen von Menschen hinter sich 
herzuziehen.  
 
Ich erinnere mich, dass Bruder Vayle mir einmal erzählte, dass es einen bestimmten Prediger 
gäbe. Seine Frau kam zu ihm und sagte: "Schau mal, Bruder, der und der wird 40 Jahre alt." 
Es wäre sehr schön, eine Geburtstagsfeier für ihn im Geheimen zu veranstalten. Also rief 
Bruder Vayle alle seine Predigerfreunde an, und sie trafen sich alle. Und dann brachte diese 
Frau ihren Mann mit, und sie veranstalteten diese Party zum 40. Geburtstag für ihn. 
 
Und dann der Bruder, als es an der Zeit war, Danke zu sagen, er hat nicht nur danke gesagt. 
Am Ende predigte er zu all diesen Predigern. Und nun hat er sein eigenes Ministerium 
gegründet. Bruder Vayle sagte: "Wenn ich nicht von diesem Kerl getäuscht wurde, dann weiß 
ich nicht, was es ist. Ich werde ihm nie wieder vertrauen. Alles klar. Ihr seht, falsche Motive 
und all das.  
 
Die Zeit ist gekommen, in der sie Doktrin von Teufel lehren und die Lehren der Bibel 
in Theorien und Theologien pervertieren, um Gruppen von Menschen hinter sich 
herzuziehen.  
 
Und ich kenne einige Brüder, die tatsächlich diesem Dienst folgen. 
 
Vater, die Stunde ist gekommen 56-1002A P:10 Und wir bekommen unsere Chartert-Sets 
direkt in Richtung Golgatha, (ich glaube, er meinte Charter) und egal aus welcher Richtung 
der Wind weht, wir schauen immer noch nach Golgatha, ob es nun das Gegenteil ist, oder 
ob es was auch immer ist, wir sind immer noch auf Golgatha ausgerichtet. Das ist der wahre 
Gläubige.  
 
Und dann werden wir nicht von jedem Wind von Doktrinen umhergeschleudert, und das 
kommt herein, und das kommt herein, und das findet statt; wir haben nur diesen einen 
Pilotkurs, der direkt nach Golgatha geht. Ich denke, das ist es, was Gott meinte, als Er durch 
Judas dort drüben sprach und sagte: "Eine Wolke ohne Regen, wandernde Sterne..." 
einfach nur herumwandern.  
Das ist nicht richtig, das sollten wir nicht tun. Wir sollten einfach... Wenn ein Christ zum 
ersten Mal im Reich Gottes geboren wird, seine Zuneigung, sein Leben, dann ist alles 
auf Christus ausgerichtet. Wenn er nur ein bisschen schlau ist, wenn man nicht aufpasst, 
wird er alles auf die Erziehung schieben und zu wirklich kalten, förmlichen und gleichgültigen 
Begriffen übergehen, und alles, etwas Theologie oder eine großartige Interpretation von 
griechischen Wörter.  
 
Mit anderen Worten. Ich habe gesehen, wie sich Gruppen von Menschen um ein griechisches 



12 
 

Wort gebildet haben. Ein ganzer Haufen Menschen formiert sich um ein griechisches Wort. 
 
Gott dieses bösen Zeitalters 65-0801M P:88 Als Sie ein Teil des Bräutigams ist, Ihm in 
allen Punkten treu, wartet sie auf die Hochzeit und vereint nicht beim ökumenischen Konzil, 
sondern im Himmel das Hochzeitsmahl. Ihr wurde gegeben (Dies ist für unsere eigene 
Kirche) die... Ihr wurden die sieben versiegelten Geheimnisse der Bibel gegeben und 
offenbart.  
 
Sie sieht die Torheit der Betrüger, die der Wahrheit so nahe sind, dass sie die Auserwählten 
fast täuschen. Sie sieht es. Sie... Seht ihr die beiden gegensätzlichen Geister in diesem 
bösen Zeitalter am Werk? Kennt ihr das sehen?  
 
Nun, ich sage nur eines: Es ist mir egal, ob sich eine Kirche um eine bestimmten Doktrin 
herum gebildet hat. Der Doktrin macht die Kirche nicht richtig. Dein Geist macht dich richtig. 
Mit anderen Worten, die Tatsache, dass du ein Doktrin empfängst, sage ich einfach. Sagen 
wir die Parousia. Das ist ein griechisches Wort. Nur weil du sagst, dass du an die Parousia 
glaubst, heißt das nicht, dass du die Parousia verstehst. 
 
Nur weil du sagst, dass Jesus ein Sohn Gottes war, heißt das nicht, dass du glaubst, dass 
du ein Sohn Gottes bist. Das bedeutet Garnichts. Gott schaut nur auf das Leben. Ist das 
Leben des Samens in dir oder nicht? Das ist es. Nur weil du dich auf ein Doktrin konzentrierst 
und die Einstellung bekommst, dass alle anderen, die sich nicht auf mein Doktrin 
konzentrieren, ist falsch, und ich habe Recht, weil ich mich auf mein Doktrin konzentriere. Da 
liegst du falsch.  
 
Man muss sich die Leute anschauen und ihnen das Wort Test geben. Und wenn sie dann 
einmal das Wort "Test" erhielten, denn ich weiß, dass Bruder Peter mir einmal erzählte, dass 
er mit einem alten Mann sprach und er dachte, ich würde ihm das Wort "Test" geben. Und 
so fängt er an, über die Parousia zu sprechen. Der Typ wusste nicht, was er meinte. Aber 
dann fing er an zu sagen: "Nun, ihr wisst schon, dass das Erscheinen vor dem Kommen 
kommt. Oh ja, das weiß ich. Und so haben sie eine andere Sprache, die sie verwenden, aber 
sie sagen dasselbe. 
 
Ihr müsst also sehr vorsichtig sein, um nicht alle auszuknocken, weil sie eure Doktrin nicht 
sehen. Und wenn ich jemals so geklungen habe, tut es mir leid, aber ich war noch nie so. 
Und ich bin immer alleine gegangen. Aber wenn sie den Doktrin ablehnen, ja, dann könnt ihr 
das verstehen. Aber wenn sie keine Chance hatten, zu verstehen, oder wenn sie auch keine 
Chance hatten, wirklich zu wissen, was du glaubst, wenn sie das ablehnen, dann kann ich 
verstehen, dass du deine Position vertrittst. Aber wenn sie das nicht ablehnen, sind es 
einfach nette Menschen. Sie werden da sein. Es werden viele Leute da sein, von denen 
Bruder Branham gesagt hat, dass ihr überrascht sein werdet, wer es geschafft hat.  
 
Sie sieht die Torheit der Betrüger, die der Wahrheit so nahe sind, dass sie die Auserwählten 
fast täuschen. Sie sieht es. Sie... Seht ihr die beiden gegensätzlichen Geister in diesem 
bösen Zeitalter am Werk? Kennt ihr das sehen?  
 
 
Beide sind sehr religiös, Kain und Abel, Geister, die wieder zu ihren Haupt kommen, immer 
noch dieselben, wie sie begonnen haben: der eine betet an durch Schönheit, durch Wissen, 
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durch Erziehung, durch Wissenschaft und durch Ethik, und der andere durch den Glauben 
an die Offenbarung des Wortes Gottes.  
 
Glaubst du, Hattie Wright hat die Parousia verstanden? Aber sie hat verstanden, dass Er hier 
ist. Es ist also dasselbe Ding. Aber das Wort Parousia verwirrte sie. Sie kannte kein 
Griechisch, aber sie wusste, dass Gott hier ist, weil nur Gott die Dinge tun konnte, die mit 
William Branham geschahen.  
 
Beide stehen heute Morgen direkt in diesem Gebäude. Das ist richtig. (Anmerkung: Er 
predigte dies in seiner eigenen Kirche. Und er sagte, dass sie beide heute Morgen in dieser 
Kirche stehen.) 
 
Was soll ich mit Jesus machen 63-1124M P:97 Gottes Leib vereint als Seine Braut, Eins 
sind. Er und Christus zusammen, als der Geist, der im Fleisch der Gemeinde wirkt, wie Er im 
Fleisch Jesu Christi wirkte, denn Es ist Teil Seines Leibes, nicht zwei, sondern Einer. Sie 
sind Eins.  
 
Ein Mann und eine Frau sind nicht mehr zwei, sondern eins. Und Christus und Sein Leib sind 
Eins. Und derselbe Geist, der in Christus war, ist auch in Seiner Braut, in Seinem Leib, 
der sie mit dem ganzen Wort verbindet. Und Gott, der dort wohnte, offenbarte Sich Selber.  
 
Abraham und sein Same nach ihm 61-0423 P:39 Nun, das ist genau das, was Gott durch 
den königlichen Samen Abrahams getan hat. Nun, ich weiß, dass Isaak der Same Abrahams 
war, möglicherweise...? ... Es war der natürliche Same Abrahams, aber nicht der wirkliche 
Same Abrahams. Der wahre Same Abrahams war Christus, der königliche Same.  
 
Isaak war nur stellvertretend, bis Christus kam, der der Same Abrahams war. Hin und wieder 
glaubt der wahre Same Abrahams an die Verheißung, so wie Abraham es tat, denn es gilt 
Abraham und seinen Nachkommen nach ihm. Seht euch nun an, was Gott mit dem 
Königlichen Samen getan hat, um den Bund zu bestätigen.  
 
Er nahm Christus, den Samen Abrahams; auf Golgatha, Er zerriss Ihn auseinander.  
 
Er nahm den Geist davon Ihn und legte Seinen Leib ins Grab und Seine Seele in die 
Hölle und erweckte Ihn am dritten Tag und erhob Seinen Leib und erhob es in die 
Herrlichkeit, sandte den Geist wieder herab und behielt den Leib auf Seiner rechten 
Seite.  
 
Den Geist zurückgesandt, um in der Gemeinde zu leben, um eine Gemeinde zu 
machen, die so sehr mit dem Leben Christi verbunden ist, dass in der Auferstehung 
die beiden zusammenkommen werden, Braut und Bräutigam, die Gemeinde und 
Christus werden genau gleich sein, mit der gleichen Art von Dienst, der gleichen Art 
von Kraft, der gleichen Art von Geist.  
Er erhob den Leib Jesu Christi und setzte Seine rechte Seite, Seine rechte Hand und goss 
den Geist über die Gemeinde am Pfingsttag. So bewies Gott Seinen Bund mit Seiner 
Gemeinde.  

 
Fünf Identifikationen 60-0911E P:23 Nun, Er verglich es in vielen Gleichnissen, wie bei 
einem Mann und einer Frau. Er nennt die Kirche die Braut. Und die Braut ist nicht mehr, und 
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der Bräutigam ist nicht mehr zwei Menschen; Sie sind eins. Sie ist Fleisch von Seinem Fleisch 
und Knochen von Seinem Knochen.  
Und dann, wenn ein Mann oder eine Frau durch den Heiligen Geist in den mystischen Leib 
Christi berufen wird, werden sie ein vollwertiges Glied Seines Leibes, wenn sie mit dem 
Heiligen Geist erfüllt sind, denn Gott nahm den Geist aus Christus, erhob Seinen Leib 
und setzte ihn auf Seinen Thron und sandte den Heiligen Geist zurück, um den 
mystischen Leib Christi zu bilden. die beim Hochzeitsmahl beim Kommen des Herrn 
vereint sein werden. Sie können es nicht organisieren. Es ist ein Mysterium.  
 
Seht ihr, Organisation. In dem Moment, in dem es sich organisiert, stirbt es, genau dort. Weil 
sie ihr eigenes Denken in Gottes Programm einfließen ließen. Bruder Branham sagte: "Man 
braucht nur zwei Männer, und sie können eine Konfession gründen." Kennen Sie das? Zwei 
Männer. Wenn du eine andere Person dazu bringst, mit dir zu glauben, und sie das Gleiche 
glaubt, dann hast du jetzt die Konfession. In Ordnung, man muss vorsichtig sein. Das liegt 
daran, dass es das Wort Gottes sein muss. 
 
Jehova Jireh 57-0612 P:34 In den Tagen Abrahams und im Orient, den Weg sie schlossen 
einen Bund: Sie nahmen ein Tier, töteten es und spalteten es in zwei Teile, so wie Abraham 
es für Gottes Bund tat. Und sie teilten den Bund in zwei Teile. Dann schreiben sie ihre 
Vereinbarung auf, und dann nehmen sie sie, zerreißen sie und geben sie dem einen und 
dem anderen.  
 
Mit anderen Worten, Sie haben das chinesische Ticket für Ihre Kleidung bekommen. Er 
nimmt 1/2, gibt dir 1/2, er hat 1/2 und dann bringst du die Hälfte zurück, die zum Riss passt. 
Dann bekommst du deine Kleidung. Wie viele Leute kamen herein und kamen mit einem 
anderen Blatt Papier (Ticket)? Er wollte ihnen ihre Kleidung nicht geben. OK, so konnten sie 
es erkennen. Das war alles, was sie hatten, sie sprachen bloß Chinesisch. Sie konnten es 
dir also nicht sagen. Du hast 3 Hosen und zwei Mäntel und was auch immer. Sie nahmen 
einfach dieses Papier und rissen es schräg auf. Der nächste Kerl riss seinen schräg auf. Die 
Person neben ihnen riss schräg. Die nächste Person, die sie auf diese Weise zerrissen 
haben. Jedes Ticket war also anders, aber sie stimmten überein, wenn sie von dem einen 
Ticket waren, das gerippt wurde, verstehst ihr? 
 
Und sie schwören einen Eid über diesen toten Leib: Wenn sie diesen Bund brechen, so sollen 
sie sein, wie dieses tote Tier war. Was für ein Schwur. Und dieser einzige Weg, wie dieser 
Bund manifestiert werden kann, ist, dass beide Männer beide Zettel mitbringen, und sie 
müssen miteinander verzahnt sein, genau so, und das bestätigt den Eid. Nun, was tat Gott?  
 
Haben Sie schon einmal ein Blatt Papier zerrissen und wieder zusammengeklebt, weil Sie 
einen Fehler gemacht haben? Man richtet es genau so richtig aus, dass es passt. Dann klebt 
man es ab und alles ist in Ordnung. Wie ein Dollarschein. OK, wenn Sie mit einem 
Dollarschein hereinkommen und Sie haben zwei linke Seiten des Dollarscheins und Sie 
kleben diese zusammen, ich glaube nicht, dass sie sie weitergeben werden.  
 
Er zeigte Abraham, wie er der Vater der Völker sein würde; durch Isaak würde Christus 
kommen. Und auf Golgatha nahm Jehova Gott, der Vater, Seinen eigenen Sohn nach 
Golgatha und legte Ihm die Sünden und Krankheiten der Welt auf, zerriss Ihn dort und 
nahm den Leib in die Herrlichkeit auf und sandte den Heiligen Geist zurück für 
Gemeinde.  
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Beachte für die Gemeinde, nicht herunter kam auf die Kirche, für die Gemeinde. Mit 
anderen Worten, wir sind ein Teil davon. Und so sandte Er den Heiligen Geist, um uns zu 
holen. 
Er zeigte Abraham, wie er Vater werden würde.  
 
Und wenn die Auferstehung kommt, muss derselbe Geist, der in Jesus Christus war 
und die gleichen Dinge tat, die Jesus tat, als Er hier auf Erden war, mit der Gemeinde 
des Bundes sein, denn wenn sie zusammenkommen, werden die gleichen Zeichen und 
die gleichen Wunder, die Jesus getan hat, mit dem Leib Christi verglichen werden 
müssen, um die Braut zu machen. Amen. 
 
OK, deshalb sage ich, schreib dein Buch. Schreibe dein Buch und bemerke jedes Mal, wenn 
Gott etwas für dich tut, schreibe es auf. Alles klar.  
 
Wie kann ich überwinden 63-0825M P:28 Wir sehen dieses Zeitalter, in dem wir leben. Es 
ist eines der großartigsten Zeitalter aller Altersgruppen. Dieses Kirchen Zeitalter in Laodizea 
ist das großartigste aller Kirchenzeitalter, denn es ist das Ende der Zeit und die 
Verschmelzung der Ewigkeit. Und dann ist es das größte sündige Zeitalter. Es gibt mehr 
Sünde in diesem Zeitalter als je zuvor.  
 
Und die Mächte Satans sind um ein Vielfaches schwieriger zu bekämpfen als zu irgendeinem 
anderen Zeitalter. Seht ihr? Hier, damals in früheren Zeiten, konnte ein Christ für sein 
Bekenntnis, eine Kirche zu sein--- für seine Zugehörigkeit zu Christus enthauptet werden. Er 
konnte getötet und von seinem Elend befreit werden und schnell zu Gott gehen. 
 
Ich würde also nicht um jemanden weinen, der gestorben ist, und viele sind in den letzten 
Monaten gestorben. Ich würde kein bisschen weinen. Ich würde mich eigentlich für sie freuen. 
Und wenn du weinen willst, dann weinst du für dich selbst, weil du nicht gegangen bist.  
 
Er konnte getötet und von seinem Elend befreit werden und schnell zu Gott gehen. 
Aber jetzt ist der Feind hereingekommen, im Namen der Kirche; Und es ist so trügerisch.  
 
Dies ist ein großes Zeitalter der Täuschung, wenn... Christus sagte es, die beiden Geister 
würden sich in den letzten Tagen so nahe sein, dass es die Auserwählten täuschen 
würde, wenn es möglich wäre. Seht ihr, seht ihr? Siehe? Und denkt daran, Christus sprach 
von einem auserwählten Volk für den letzten Tag. Seht ihr? Es würde die Auserwählten 
täuschen, wenn es möglich wäre, so nah.  
 
Es muss also in dieser Botschaft richtig drin sein. Es tut mir leid, es geht nicht nur uns und 
den Pfingstlern so. Ich meine, wir sind sehr unterschiedlich, aber die Braut in dieser Botschaft 
und die Kirche in dieser Botschaft sind sehr unterschiedlich. 
 
Ein Fähnrich (An Ensign) 62-0119 P:35 Dann kam ein anderer, das war König 
Nebukadnezar, und er wollte eine Stadt bauen. Und wenn Sie bemerken werden, manchmal 
diese Geister, die auf den Menschen losgehen...  
 
Und es kommt ein Tag, an dem die christliche Gemeinde, die Gemeinde des Herrn Jesus 
Christus, so geistlich sein sollte, denn Jesus sagte, dass die beiden Geister so nahe sein 
würden, bis es die Auserwählten täuschen würde, wenn es möglich wäre.  
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Der Feind ist so gerissen. Schaut ihn euch nun mit Nebukadnezar an. Er baute eine Stadt, 
die genau ein Vorbild des Himmels war: wie der Euphrates am Thron vorbeifloss, wie im 
Himmel der Fluss des Wassers des Lebens am Thron vorbeifließt, schwingende Gärten und 
alles, genauso, wie es war, denn früher, als Abraham reiste und nach einer solchen Stadt 
suchte... Und wenn du nicht spirituell gesinnt bist, wird Satan dich blind machen für diese 
Dinge, (Seht ihr) etwas, das fast so aussieht, aber es ist es nicht.  
 
Denkt daran, dass Satan Martin erschien und sagte, er solle ihn anbeten. Ich bin Jesus und 
er hat etwas gesehen. Er sagte. Warte einen Moment, jetzt hast du eine Krone auf deinem 
Haupt und die Heiligen werden Ihn krönen. Geh weg von mir, Satan. Du bist ein Bluff. Also 
fast dasselbe. Ist es aber nicht.  
 
Wenn es menschengemacht ist, ist es nicht gut; wenn es von Gott mit Blut erkauft ist, dann 
ist es die Wahrheit. Das heißt... Seht ihr, es ist wahr. Aber wenn es menschengemacht ist...  
Nun, denkt daran, ich werde nur das sagen. Wir haben viele Menschen, die nicht nur 
behaupten, sondern vielleicht auch, dass sie in ihren Krankenhausbetten gestorben sind, 
was auch immer, und sie sind hinaufgegangen, um dem Herrn zu begegnen. Aber er sagte, 
dass es so nahe sein würde, dass es die Auserwählten täuschen würde, wenn es möglich 
wäre. Wenn ihr also eure Augen auf das richtet, was sie gesehen haben, und nicht auf das, 
was ein bestätigter Prophet sagt, wie es sein wird in der Zukunft zu Hause. Weil er sagt, dass 
wir nicht durch die Lüfte (Sky) fliegen. Wir gehen nicht an der Milchstraße (Milky Way) vorbei, 
wir tun all diese Dinge nicht. 
 
Er sagte, wir sind genau hier. Ich meine, er hat die Milchstraße (Milky Way) einmal in den 
frühen Predigten benutzt, aber später sagt er, nein, wir sind dazu bestimmt, hier zu sein. Wir 
begeben uns einfach in eine andere Dimension. Bei diesen Dingen muss man vorsichtig sein. 
Das ist alles, was ich sage, er sagt, dass sie sich so nahe sein werden. Nebukadnezar baute 
eine Stadt, die wie der Himmel aussah. Sein Thron saß in der Nähe des Euphrat und der 
Thron der Göttinnen neben dem Fluss des Lebens und all diesen Dingen. Sogar ihre 
Erfahrungen, die sie sagen, sie hatten. 
 
Wie viele von ihnen sind tatsächlich zurückgekehrt und gläubig geworden, oder sie sind 
einfach zurückgekommen und bessere Menschen geworden? Nun, ein besserer Mensch zu 
sein, bringt dich nicht in den Himmel. Ihr müsst also sehr vorsichtig sein, wenn wir uns diese 
Dinge ansehen, denn es ist alles dazu gedacht, zu täuschen. Es tut mir leid. Sogar ihre 
Geständnisse sollen täuschen. Satan. Das ist ein Mensch in seinem. Ich meine, er lässt ihn 
nicht. Er ist nicht wirklich gestorben. Schauen Sie, ich war 50/30, aber ich war nicht tot. Aber, 
so könnte man sagen, man kommt zum Flatlining (Flatten Linie). Du bist tot. Schauen Sie, 
entweder ist es dieses Wort oder es ist es nicht. Das ist alles, was ich sagen werde.  
 
Satan wird dich blind machen für diese Dinge, (Seht ihr) etwas, das fast so aussieht, aber es 
ist es nicht. Wenn es menschengemacht ist, ist es nicht gut; wenn es von Gott mit Blut erkauft 
ist, dann ist es die Wahrheit. Das heißt... Seht ihr, es ist wahr. Aber wenn es 
menschengemacht ist...  
 
Wir würden Jesus sehen 61-0409 P:40 Setze also keine Sünde auf Rauchen, Trinken und 
Glück Spielen; das ist keine Sünde; (Also lasst uns das einfach aus dem Sinn bekommen. 
Die Person, die ein Sünder ist, trinkt. Weißt du, er trinkt es. Hör zu, er ist ein Sünder, weil er 
nicht glaubt.) 
Das sind die Attribute des Unglaubens. Sünde ist Unglaube. Vielleicht hast du noch nie eine 
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Zigarette angerührt. Denkt mal darüber nach. Du hast noch nie in deinem Leben eine 
Zigarette angerührt. Du hast nie getrunken oder in deinem Leben nie etwas Böses getan; 
wenn du Gottes Wort nicht glaubst, bist du immer noch ein Sünder.  
 
Die Republikanische Partei ist voll von Leuten, die nicht trinken oder rauchen oder 
Glückspielen und schlechte Dinge tun, aber sie glauben auch nicht an das Wort. 
Sünde ist also Unglaube.  
 
Es gibt nur zwei, und das muss auch so sein. Ich sage das, ihr könnt in eine Botschaftskirche 
gehen oder sogar in eine Pfingstler Kirche oder eine Baptisten Kirche oder welche Kirche 
auch immer. Man kann den Unterschied zwischen der konservativen politischen Bewegung 
und der kirchlichen politischen Bewegung nicht erkennen. 
 
Mit anderen Worten, in dieser Botschaft geben die Leute Kommentare ab. Wir sollten sie mit 
Atomwaffen bombardieren und dies und das. Nun, das ist nicht der Geist Christi, sagte Jesus 
zu den Leuten, die Feuer vom Himmel auf Ungläubige herabziehen wollten. Er sagte, du 
weißt nicht, was für Geister auf dir sind. Wenn du dich jemals dabei ertappst, dass du solche 
Dinge denkst, dann tue sofort Buße. Denn das ist nicht von Gott. 
Es gibt nur zwei Geister, der eine glaubt und der andere glaubt nicht. Egal, wir haben 
all unsere Gedanken auf eine Art heiligen Akt gegründet, etwas, das wir tun wollten, und 
etwas, das wir getan haben. "Ich gebe Jones etwas Kohle, als sie ...  
Ich habe ein Recht auf den Himmel." Ihr habt kein Recht auf den Himmel, bis ihr Gott geglaubt 
habt, nehmt es auf der Grundlage des Glaubens auf das vergossene Blut Jesu Christi, des 
Sohnes Gottes, an. Habe keine Rechte, für keinen anderen Weg, egal... 
 
Du bist vielleicht ein überzeugtes Mitglied, Pfingstler durch und durch, Methodisten, Baptisten 
oder Katholik durch und durch; macht keinen Unterschied, welcher Kirche du angehörst. 
Wenn du ernsthaft an Jesus Christus geglaubt und ihn als deinen persönlichen Erlöser 
angenommen hast und du an Ihn glaubst. Es ist mir egal, in welche Kirche du gehst, du bist 
durch den Glauben gerettet. 
 
Schauen Sie, ich sage nur das. Vielleicht bist du ein Gläubiger in der Botschaft und kommst 
trotzdem in die Hölle. Du könntest in einer großen, wunderbaren Botschaftskirche sein, und 
du kommst immer noch in die Hölle. Warum? Weil du nicht an den Herrn Jesus Christus und 
Sein Blut glaubst. 
 
Du kannst in einer Kirchenorganisation sein, die so nah an der Linken ist, wie die 2 Millionen 
Menschen, die dem Propheten folgten, sie ließen sich taufen. Die Bibel sagt, dass sie alle 
unter der Wolke getauft wurden. Sie alle beten Gott an. Sie taten dies und das. Und weißt du 
was? 1.999.998 Menschen kamen ums Leben. Nur zwei haben es geschafft. Nur zwei von 2 
Millionen, plus diejenigen, die unter 20 Jahre alt waren, bei Kaddisch Barnea. Du könntest 
also ein überzeugtes Mitglied sein, Pfingstler durch und durch, Methodisten, Baptisten oder 
sogar Katholik durch und durch. 
 
Es macht keinen Unterschied, welcher Kirche du angehörst, es macht keinen Unterschied, 
welcher Kirche du angehörst. Wenn du ernsthaft an Jesus Christus geglaubt und Ihn als 
deinen persönlichen Erlöser angenommen hast und du an Ihn glaubst. Es ist mir egal, in 
welche Kirche du gehst, du bist durch den Glauben gerettet. 
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Und ohne das gibt es... Es gibt keine heilige Kirche; Es gibt keine heiligen Menschen. Es ist 
der Heilige Geist im Volk, der es heilig macht. Ein heiliger Gott, der unter den Menschen lebt, 
macht die Heiligkeit aus. Nicht etwas, was ich tue, etwas, das du tust, oder etwas, das wir 
getan hätten, sondern es ist das, was Gott für uns getan hat, durch Christus Jesus. Das ist 
die Bibel.  
 
Die Wahl einer Braut 65-0429E P:70 Nun, nur einen Augenblick, das war's. Er wählt eine 
Braut, um Seinen Charakter widerzuspiegeln, wozu die modernen Kirchen von heute 
sicherlich Sein Programm hier Millionen Meilen weit vermissen, weil sie leugnen, dass dies 
die Wahrheit ist. Wie könnte es also sein? Jetzt wartet Er auf den Tag, an dem diese Braut 
geformt wird (Hebräer 13:8), genau wie Er war.  
 
Ich kenne eine Schwester, die 50 Jahre ihres Lebens gesessen hat. Eigentlich war sie im 
Branham Tabernakel aufgewachsen. Sie saß 50 Jahre ihres Lebens in der Botschaft. Sie 
erklärte, Gott habe einen Propheten geschickt, ich glaube all diese Dinge und alles andere. 
Und heute ist sie eine "Believe the Sign"-Person. 
 
Das ist gegen Bruder Branham und alles andere. Also sag es mir nicht, nur weil du in der 
richtigen Kirchenbank sitzt. Hat Gott ein Schild auf deine Kirchenbank gesetzt, auf dem steht: 
Setz dich hierher, das ist die richtige Kirchenbank für dich? Ich glaube nicht, dass er das 
getan hat. In Ordnung, also seien Sie sehr vorsichtig. 
 
 
Es muss das gleiche Fleisch sein, die gleichen Knochen, der gleiche Geist, das gleiche Alles, 
nur genau aufgebaut, und dann werden die beiden eins. Solange die Kirche das nicht wird, 
sind sie nicht eins. Der Charakter von Ihm, dem Wort für dieses Zeitalter, muss geformt 
werden... Sie muss so geformt werden, wie Er es ist. Zum Schluss möchte ich den Grund 
nennen, warum ich diese Dinge gesagt habe, und ich werde schließen.  
 
Fest der Posaunen 64-0719M P:77 Beachte, dass dieser kirchliche Geist Lockerung oder 
gelöst geht. Jetzt, zwanzig Jahre später, nach diesem Krieg, sehen wir die Lockerung des 
kirchlichen Geistes, was darunter? Das siebente Siegel, die siebte Posaune an den Juden. 
Sieh dir an, wie sich der Mond verdunkelt. Wo unter? Sehen Sie es gezeichnet? 

 
Der Menschensohn wird aus der Kirche vertrieben. Was ist es? Sich dem kirchlichen 
Haufen anschließen. Der ökumenische Schritt und der Ökumenische Rat der Kirchen haben 
jeden Mann... Wofür steht das Ding? Nun, ihr müsst all eure evangelikalen Lehren und Dinge 
aufgeben. Wie können zwei zusammen gehen, ohne dass sie sich einig sind? Das können 
sie nicht. Jesus sagte, dass sie das nicht können.  
Und wie kann eine Kirche von Methodisten und Baptisten gemeinsam gehen? Wie kann die 
Kirche Christi mit den Presbyterianern gehen? Wie kann der Katholik mit den Protestanten 
gehen? Wie kann ein Protestant mit einem Protestanten gehen? Aber die Braut kann mit 
dem Wort wandeln, das Christus ist; es muss in Übereinstimmung sein, nicht mit dem 
kirchlichen System, sondern mit dem Wort. Ihr müsst mit dem Wort übereinstimmen, um 
mit dem Wort zu wandeln. Jesus sagte es; Das macht es richtig.  
 
Beugen wir unsere Häupter im Gebet.  
Vater. Wir danken Dir, Herr, für Dein Wort und für diese Warnung an uns als Gemeinde, egal 
wie die Dinge für uns persönlich laufen. Wie Du sagtest, der helle, sonnige Himmel ist kein 
Hinweis darauf, dass Gott mit dir zufrieden ist, und in den bewölkten Tagen kein Hinweis 
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darauf, dass Gott nicht mit dir zufrieden ist. 
Das Einzige, was wirklich zählt, ist: Sind wir in Christus, dem Wort? 
Im Namen Jesu Beten wir. Amen. 
 
 


